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１

【議会学習会の目的】

◆ 舞鶴市議会では、市内小中学生・高校生に、議会に対する理解を深め、より身近
に感じていただけるよう議会の機能や役割について学ぶ機会を提供しています。

◆ 今回は、日星高等学校看護科4年生３６人（教諭２名）の皆さんが、「看護管理」
の授業の一環として、自分たちの生活に直結する内容が議論されている議会に
対する理解を深め、政治や身近な市政に関心を持つ貴重な機会とし、将来、社会
的に幅広い視野を持った看護師を目指すことを目的として、学習会に参加されま
した。

【実施日時】

令和５年７月１０日（火） 午後３時１５分～４時５５分

👉 議会を体験してもらいながら、 議会の仕組みを学習しています。
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２学習会の進め方の説明を受ける様子

代表質問の様子

【議会名】 日星高等学校看護科４年生議会

第１ 諸報告
第２ 会議録署名議員の指名
第３ 会期の決定
第４ 議長選挙
第５ 決議第１号（提案説明、採決）

看護科４年生全員で支え合い看護師になる目標に
ともに向かう決議

第６ 代表質問

舞鶴市民病院と日星高等学校との連携強化について

第７ 第１号議案（提案説明、討論、採決）

日星高等学校学生の規定を一部改正する条例の制定

について

第８ 意第１号

日星高等学校看護科生への奨学金制度を求める意見書
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３
議長選出の様子

議員役と執行機関役に分かれて着席

【参加学生の感想を紹介】

◆ 自分の意見に責任を持つという言葉が心に残っており、自分
の意見や考えを述べることの大切さを知ることができた。

◆ 患者さんやご家族が安心して医療を受けられるような環境
にできるよう政治に関わっていきたいと感じた。

◆ 議会の仕組みや役割について知ることができた。このような
機会は高校３年生にも必要と思った。

◆ 議会は住みやすい環境をつくることを目的に市民の代表として
働いているが看護管理においても同じだと感じた。

◆ 医療について議会で審議されていることを初めて知った。
議員の皆さんが医療従事者に求めていることができるようより一層
努力を重ねていきたい。

◆ 舞鶴市は少子高齢化問題の政策に力を入れており、医療体制など
についても審議されていることを知り議会は身近な存在でもっと
関心を持つべきだと感じた。


